

共に



射水市立太閤山小学校
第6学年 学年だより
令和6年10月1日



過ごしやすい季節になりました



例年になく暑い日が続いていますが、紅葉が楽しみな季節となりました。読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋・・・と言われるように、様々な方面で力を伸ばせるよい時期です。新しいことに挑戦し、自分の得意なことを増やす有意義な時間にしてほしいと思っています。2学期が始まって1か月が経ちました。楽しい毎日にと、みんなで工夫し協力しながら過ごしています。また、10月は学習の発表会も予定しています。普段できない学習をしたり、友達と過ごす小学校の思い出をたくさん作ったりして、充実した時間になりたいと思っています。今月もどうぞよろしくお願いいたします。



能登青少年交流の家での宿泊学習



9月5日、6日に国立能登青少年交流の家で宿泊学習を行いました。ラインオリエンテーリング、キャンプファイヤー、ベッドメイキング、野外炊飯等、宿泊学習でしか体験することができない貴重な時間を過ごすことができました。大自然を舞台とし、規律を守り、仲間との友情を深め合った思い出に残る2日間になりました。

<宿泊学習を終えて・・・>

- ・挨拶をすると笑顔でスタッフの人が返してくれました。それでばくも気持ちがよくすっきりしました。挨拶の力はこんなにすごいんだと思いました。(Y・Y)
- ・協力する大切さを学びました。野外炊飯では、5年生のときはあまりおいしいカレーが作れなかったけど、一人一人が自分の役割を果たして協力することで、時間通りにおいしいカレーを作ることができました。(Y・H)
- ・アーチェリーで集中力を保つことは大変でした。この経験を、どんなに疲れても集中し続け、がんばれる人になっていくためのきっかけにしたいです。(I・Y)
- ・みんなと協力したら大変なことでもできるということを学びました。これからは難しいことや大変なことがあっても、あきらめずにチャレンジすることを生活や学習で生かしていきたいです。(Y・S)



○学習の発表会について

10月5日(土)に学習の発表会を行います。6年生は総合的な学習の時間での学習「夢と共に～自分の輝く未来に向かって～」をテーマにした発表を行います。ONE PIECE の時間や家族アンケート、ゲストティーチャーの講話等から学んだことをまとめ、発表します。発表方法やせりふ、スライド等、グループごとに自分たちで一から考え、作りあげました。学習の発表会を通して、子供たちが自分の夢・未来について考える機会にもしたいと考えております。子供たちの成長をぜひご覧になってください。なお当日は私服での登校をお願いします。

○アルバム写真撮影・カニ給食について

10月29日(火)に卒業アルバム用のクラス写真の撮影およびカニ給食があります。クラス写真の撮影は私服で行いますので、私服での登校をお願いします。その後、体操服に着替えてカニ給食を食べます。詳しい日程や持ち物などは後日お知らせします。

○持久走記録会・パワーアップマラソンについて

10月28日(月)に持久走記録会を行います。6年生は9時30分開始を予定しています。また、持久走記録会に向けてパワーアップマラソン週間も始まります。長休みや体育の授業にランニング等を行い、体力づくりをします。気温も下がってくると思われまますので、体調管理をお願いします。天気等により変更となる場合は後日連絡帳と学校安全メールで連絡します。ぜひ、ご家庭でもお子さんと体力づくりに取り組んでみてください。